

Stuttgart, 02.04.2014

**Flughafen Stuttgart GmbH
Benennung des Flughafens Stuttgart nach Manfred Rommel**

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	10.04.2014

Beschlußantrag:

Der Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart bittet den Aufsichtsrat der Flughafen Stuttgart GmbH zu beschließen, zu Ehren von Professor Dr. h.c. Manfred Rommel eine Namens Erweiterung vorzunehmen und den Flughafen Stuttgart zukünftig

„Manfred-Rommel-Flughafen Stuttgart“

zu nennen.

Begründung:

Der Flughafen Stuttgart hat bisher keinen Namenszusatz. Die Benennung des Flughafens Stuttgart nach dem langjährigen Oberbürgermeister und Ehrenbürger der Landeshauptstadt Stuttgart, Professor Dr. h.c. Manfred Rommel, soll dessen besondere Verdienste um die Stadt angemessen würdigen. Manfred Rommel war von 1975 bis 1996 Oberbürgermeister von Stuttgart; er starb am 7. November 2013 im Alter von 84 Jahren.

Manfred Rommel erfreut sich bis heute parteiübergreifend großer Beliebtheit und Anerkennung. Er steht für Toleranz und Weltoffenheit. Seine liberale Grundhaltung war stets gepaart mit dem Bemühen, Brücken in die Welt zu bauen. Gerade auch das internationale Wirken des langjährigen Stadtoberhaupts spricht dafür, den Flughafen nach ihm zu benennen.

Als Botschafter für Völkerverständigung nach außen und Integration nach innen sowie als herausragender Repräsentant eines weltläufig-toleranten Schwabentums ist Manfred Rommel mit zahlreichen nationalen und internationalen

Auszeichnungen bedacht worden. Zu nennen sind unter anderem:

- Ehrenbürger von Kairo (1979)
- Guardian of Jerusalem (1987)
- Commander of the Order of the British Empire (1990)
- Kommandeur der Ehrenlegion der Französischen Republik (2002)

Dem Flughafen als Eingangsportal in die Landeshauptstadt ist Manfred Rommel von 1975 bis 1997 als Aufsichtsratsvorsitzender der Flughafen Stuttgart GmbH verbunden gewesen und hat sich in dieser Zeit wie kaum ein anderer für dessen Entwicklung hin zu einem modernen und leistungsstarken Flughafen eingesetzt.

Der Aufsichtsrat der Flughafen Stuttgart GmbH wird daher gebeten, mit der Namensgebung „Manfred-Rommel-Flughafen Stuttgart“ die Verdienste des Alt-Oberbürgermeisters in besonderer Weise zu würdigen und so einen bleibenden Beitrag zur Erinnerung an diese herausragende Persönlichkeit zu leisten.

Finanzielle Auswirkungen

Beteiligte Stellen

Fritz Kuhn

Anlagen